

# *Cuba réproouve à l'ONU les agressions sous prétexte de la lutte contre le terrorisme*

---



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Humberto Rivero, ambassadeur de Cuba auprès de l'ONU, a réprouvé au sein du Conseil de Sécurité les actes d'agression et les atteintes à la souveraineté nationale des pays sous prétexte de la lutte contre le terrorisme.

Le diplomate cubain a condamné la politique de deux poids deux mesures, la sélectivité et les actes unilatéraux de certains États qui prétendent évaluer la conduite des autres et rédiger des listes à des motivations politiques, à l'encontre du droit international.

Il a rappelé que Cuba a été victime pendant des décennies des actes de terrorisme d'État ourdis à l'étranger et souligné que pour cette raison notre pays condamne ces pratiques et méthodes sous toutes ses formes et manifestations.



**Radio Habana Cuba**